



3 Pièces

58 m<sup>2</sup>

Réf. 84416760

725 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Lumineux trois pièces, situé dans une résidence de standing avec vidéo surveillance et piscine, il se compose d'un hall d'entrée, un grand séjour avec cuisine américaine, deux chambres, deux salles d'eau, une grande terrasse d'environ 28m<sup>2</sup> avec vue panoramique vers la baie de Cannes. Une cave et un garage complètent c'est bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

This luminous three-bedroom apartment, located in a luxury residence with guard gutters and swimming pool, comprises an entrance hall, a large living room with open-plan kitchen, two bedrooms, two shower rooms, a large terrace of approx. 28 m<sup>2</sup> with panoramic views over the bay of Cannes. A cellar and garage complete the property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## **VANEAU LUXURY REAL ESTATE**

17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

